



Culte dominical du 20 Septembre 2020

Prédicateur : Frère Christian Malungila (Pasteur)

Thème : Ecoutez donc le songe que j'ai eu -4-

S/Thème : Le combat de la transition du fils au gouverneur

Texte biblique : Genèse 30 : 22-24 ; 41 : 45 ; 45 :8.

Joseph a livré quatre types de combat dans sa vie, combat pour la famille élue (Sainte), combat pour laisser le modèle d'intégrité, combat pour l'Egypte et enfin, pour les nations.

Aujourd'hui, nous allons parler des 8 étapes qu'a connues cet homme, Joseph pour arriver sur le trône de l'Egypte.

De là où nous sommes à là où nous voulons être, il nous faut une transition pour devenir ce que Dieu a prévu pour nous. Joseph est passé par une transition extraordinaire quoique difficile.

1. L'étape du fils aimé de son père

Pour Jacob, Joseph fut un fils parfait, celui qui déclenche le déplacement vers la destinée. Joseph est le fils qui a reçu une tunique à plusieurs couleurs de son père. Une tunique, unique et extraordinaire, symbolisant autre chose. Jacob s'était investi en Joseph ; aimé de son père, de sa mère et aussi de Dieu.

Dieu l'aima par la vision qu'il lui donna et la terre l'accepta.

Dieu passa par les songes pour lui donner cette vision :

- Songe en famille (Joseph rêva)
- Songe en prison (Joseph interpréta)
- Songe de Pharaon (Joseph interpréta)

Et, c'est le troisième songe, celui de Pharaon, qui l'amena sur le trône car l'Egypte n'avait pas besoin de ces deux autres songes. L'Egypte avait besoin d'une solution concrète face à la grande famine.

Joseph n'avait que le un tiers de sa vision, les deux tiers étant cachés et bien gardés par Dieu et c'est par ces deux tiers que son histoire fut connue de l'humanité.

2. La détérioration de sa relation avec ses frères

Joseph était un fils aimé et gâté de son père ; les faveurs l'accompagnaient de partout. Dieu, Lui-même, a détérioré ses relations avec ses frères et, c'est ça sa vision. Nos alliances, nos amitiés, ... peuvent se briser juste pour la vision que nous portons.

3. La tunique déchirée

Nudité exposée, manques, réputation salie, ... c'est la tunique déchirée. Le monde nous déchirera tout ce qui constitue notre valeur. Même avec la tunique déchirée,

nous arriverons au trône de l’Egypte car notre destinée n’est pas déterminée par un vêtement, elle est plutôt formée de notre propre intérieur.

4. Jeté dans la citerne

Joseph fut jeté dans la citerne à cause de sa vision.

La citerne est une prison des hommes aux grandes visions, des hommes rêvant grands. Un exemple dans la Bible du prophète Jérémie, avec son message sur les nations (rêve des nations) nous en dit plus (Jérémie 38 :6).

Ne renonçons pas à nos rêves, peu importe la citerne dans laquelle nous nous retrouvons.

5. Joseph a été vendu

Trahi par ses frères, Joseph a été vendu, éloigné de son père.

Amené à un endroit sans vie, un désert ; Joseph y retrouva la vie car Dieu changea les choses contre toute attente humaine.

Dieu voulut ce déplacement car c’était le lieu de sa destinée.

6. Joseph chez Potiphar

Joseph a travaillé chez Potiphar comme esclave, domestique sans salaire. Pourquoi cette étape dans sa vie ? Potiphar était donc un instrument pour lui apprendre à gérer les biens de Pharaon, son prochain maître.

Tous ceux qui nous font souffrir sont au fait des instruments que Dieu utilise pour nous ramener à nos prochaines étapes.

7. Prépare-toi d’être en prison

La prison, cette étape qui nous paralyse par moment, est un chemin aussi tracé par Dieu lui-même.

Joseph est allé en prison à cause de son intégrité. Dieu ne nous élèvera pas si nous ne passons pas par ce test d’intégrité.

Ce travail, cette position, cette richesse, ... nous ne l’aurons qu’en payant un prix. Pour diriger l’Egypte, il faut être intègre.